



Luc Dubois, Musée du ski des Laurentides – Laurentian Ski Museum

### **Luc Dubois (1946-), Intronisé en 1999.**

Capitaine de l'Équipe du Québec, Luc Dubois se blesse et il est contraint d'abandonner la compétition nationale et internationale en 1964. Par la suite, il devient membre du circuit universitaire en saut, ski de fond et ski alpin entre 1968 et 1970 et directeur des programmes de l'Équipe canadienne de ski alpin entre 1973 et 1976. Puis, il fut président de la Fédération des entraîneurs de ski du Canada et directeur de l'Alliance des moniteurs de ski du Canada de 1979 à 1987. Il fut également le directeur fondateur de l'Association canadienne des moniteurs de ski nordique et du Club de ski de fond Mont-Tremblant et enfin, en 1978, le délégué technique alpin de la FIS.

### **Luc Dubois (1946-), Inducted in 1999.**

Captain for l'Équipe du Québec, Luc Dubois is forced to abandon national and international competition after a serious injury in 1964. He was a member of the University circuit in ski jumping, cross-country & downhill skiing between 1968 and 1970. He was a director for the National Ski Team between 1973 and 1976. He was the president of the Canadian Ski Coaches Federation and director of the Canadian Ski Instructors' Alliance between 1979 and 1987. He was a founding director of the Canadian Association of Nordic Ski Instructors and of the Mont-Tremblant Crosscountry Ski Club and he was a FIS Alpine Technical Delegate in 1978.